
平地域づくり協議会⼥性部会による
『五箇⼭の伝統⾏事についてみんなで話そう』
コロナ禍での⾏事から⾒えてきた改善点。
各集落に⾏事があり、⼤事に守っていきたいという思いが
ある。だからこそ、時代の流れとともにその⾏事の在り⽅
を考えてみる。みんなで暮らしていくには必要なこと。
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撮影：奈雲 誠 / 場所：相倉合掌造り集落 2022.5.21

平地域づくり協議会
所在地 南砺市下梨2271
TEL 070-4436-0625
MAIL tairakyougikai2019@gmail.com

世界遺産で⽶作り

ホームページ Facebook YouTubeLINE

御用の際はLINEからでも大丈夫です！！



朝⽇町にて講演
朝⽇町の各⾃治振興会会⻑が集まる中、
平地域づくり協議会の取り組みを講演
してきました。主に地域の魅⼒発信に
ついて話をしました。 2⽉

たいらスキー⼤会
今年は雪に恵まれて当⽇の天候もよく、
スキー⼤会を開催できました。他にも
五箇⼭のふるまい鍋や豪華景品のビン
ゴゲームで賑わっていました。 3⽉

平地域担当の林賢⼆です。（東京都出⾝／カメラマン／趣味スケボー）
五箇⼭の写真集をきっかけに平地域に来て、あっという間に３年⽬となりました！
先⽇、⼊⾕の⽅たちと⼀緒にすす⽵を採りに⾏きました。藪の中を⾒よう⾒まねでつい
ていってすす⽵を採る。これが、今僕が⾒ている五箇⼭の⾵景なんだなと実感。なんだ
か楽しそうでその表情には若さが宿っている。歳を重ねながらも季節ごとに若返る五箇
⼭の⼈たち。まだまだ、僕の知らないことばかり。３年⽬もよろしくお願いします！

『相倉に⽣まれて』
相倉⽣まれで写真家の池端滋さんの講
演会。池端さんの写真家としての⼈⽣
や相倉の魅⼒、今では撮れない貴重な
写真が映し出されました。 3⽉

ワールドキャンサーデイ2022
世界遺産相倉合掌造り集落で点灯式の
オンライン⽣配信。テーマカラーであ
るブルーとオレンジで照らされた合掌
造りが世界に届けられました。 2⽉

福野アミューにて発表会
南砺市の各協議会から平地域づくり協
議会が選ばれて平での取り組みを発表
しました。発表会には⽥中市⻑や県の
担当者、各協議会の⽅が参加。 2⽉

協⼒隊辞令交付式
令和４年度、南砺市地域おこし協⼒隊
辞令交付式。現在、南砺市では５名の
協⼒隊がいます。（担当：平、利賀、
井波、SDGs、未来基⾦） 4⽉

映画『平村眠謡奇譚』DVD化
南砺平⾼校⽣の映画をDVDにしました。
DVDには本編とメイキングが収録され
ています。購⼊されたい⽅は平地域づ
くり協議会までお願いします。 1⽉

平地域のニュース | １月-６月/２０２２年
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みんなのカフェ『すけろく』
前年度から取り組んでいる空き家活⽤。
下梨地区のすけろくを使って多世代が
交流できるカフェを計画中。今年度か
ら平⾼校⽣が計画に加わります。 4⽉

【五箇⼭夜の映画館上映のお知らせ】
本⽊克英監督講演記念スペシャル上映を⾏います！
映画『超⾼速！参勤交代』監督：本⽊克英 2014年/119分/コメディ/時代劇
〜幕府から喧嘩を売られた弱⼩貧乏藩たちの知恵と勇気の戦いの物語〜

(C) 2014「超⾼速！参勤交代」製作委員会

７⽉１６⽇（⼟）
１９時上映開始！
春光荘３階 (無料)

⾼校⽣たちは授業の⼀環ですけろくを⾒学したあと春光荘に集まって、皆が考える理想
のカフェをグループごとに話し合った。⽣徒たちは誰でも気兼ねなく利⽤できる場所を
考えていて、多世代が交流できるカフェとして話を展開していった。
さらに、カフェ完成後の役割分担まで話が進んでいき店舗運営や施設管理、広報、商品
開発など⾼校⽣たちは意欲的だ。今後はすけろくの図⾯をもとに専⾨業者と⼀緒に具体
的な改装計画を練っていく予定です。

上：南砺平⾼校⽣を交えた舞台トーク
下：⽶作りイベントでの南砺平⾼校⽣

地元の⾼校⽣の活動が地域を明るく元
気にしてくれます！

『映画づくりの⾯⽩さ』
映画監督の本⽊克英さんが南砺平⾼校
⽣に講演。本⽊さんは「よくここまで
やったな」と⾼校⽣の映画を⾼く評価
し、次回作を期待されていた。 6⽉

世界遺産で⽶作り
令和４年度から平地域づくり協議会が
企画・運営を⾏います。多くの⽅に⽶
作りを通じて、五箇⼭の⼈や⽂化など
に触れていただきたいです。 5⽉


